

# LA CONSTRUCCION DE LOS SILOS DE SAN FELIU DE GUIXOLS PODRIA SER DECLARADA ILEGAL

Bellas Artes declaró «paraje pintoresco» aquel lugar en 1972

Gerona 20. (De nuestra corresponsal, por teléfono.) Por primera vez ha tenido que intervenir la fuerza pública en el asunto de los pretendidos silos para cemento en el puerto de San Felíu de Guixols al dispersar diversos conatos de manifestación de protesta que se desarrollaron en la noche del jueves alrededor del Ayuntamiento y en las inmediaciones del domicilio del alcalde de la localidad, con cuyo voto decisivo acordó la Corporación municipal, en el curso de una agitada sesión plenaria, el pasado martes, no oponerse ni comparecer a la información pública abierta en el Grupo de Puertos de la provincia. No se practicaron detenciones, pese a que la manifestación se prolongó durante varias horas.

El periodo de información pública finalizaba oficialmente el pasado día 17, pero a petición formal del Sindicato Provincial de Hostelería y de la Comunidad Turística de la Costa Brava se ha prorrogado por espacio de otras dos semanas.

Finalmente, la noticia más importante al respecto que se ha producido en las últimas horas es la actitud de la Dirección General de Bellas Artes, que ha recordado, a través de su delegado en Gerona, que el citado lugar donde se pretende la instalación de los silos fue declarado «paraje pintoresco» por decreto publicado en el «Boletín Oficial del Estado» en el verano de 1972, y que, por tanto, toda obra que se ejecute en aquel punto, sin el consenso expreso de la Dirección General, corre el riesgo de ser declarada clandestina, lo que entraña su anulación.—María Rosa PUIGVERT.

## Relevo en la Diputación Provincial de Baleares

Palma de Mallorca 20. (De nuestro corresponsal.) Este mediodía ha tenido lugar la entrega de poderes del presidente dimisionario de la Diputación Provincial de Baleares, don José Alcover Llompard, al gobernador civil, don Enrique Ramos Fernández. El acto tuvo lugar en el transcurso de un pleno extraordinario convocado al efecto, y que se celebró en el salón de sesiones, en presencia de todos los miembros de la Corporación.

El señor Alcover, que ha permanecido por espacio de cuatro años en la Presidencia, presentó hace unas semanas su dimisión por motivos personales y profesionales, según manifestó. Ahora le sustituye, interinamente, el actual vicepresidente, don Jaime Binimelis, de setenta y dos años de edad, que fue elegido diputado en las últimas elecciones, pero que ya en 1950 había ocupado este mismo cargo, llegando a ser más tarde administrador general de Correos.—S. V.

## Propuesta de las mariscadoras de La Coruña

La Coruña 20. El conflicto marisqueiro de El Pasajo (La Coruña) ha entrado en un momento de espera. Las mariscadoras ya han entregado su propuesta a Central Marisquera, que la estudiará durante cinco días, para hacer, a su vez, una contrapropuesta.

Todos los criterios coinciden en admitir que se hace necesario el exacto deslinde de la zona marisquera por técnicos de Obras Públicas para saber lo que corresponde a la empresa y a los humildes mariscadores.

Ayer se han registrado pequeños incidentes verbales entre las mariscadoras y el

grupo de mujeres contratadas por la empresa para limpiar y rastrear la zona. De cualquier manera, el Sindicato Provincial de la Pesca confía en que en el plazo de una semana el problema esté solucionado.—Logos.

## C. E. P. S. A. rechaza la insinuación sobre fraude en la gasolina

Las Palmas 20. La Compañía Española de Petróleos, S. A. (Cepsa) ha hecho pública una nota en la que rechaza categóricamente toda insinuación sobre un supuesto fraude de la gasolina atribuible a la misma.

En la citada nota se hace notar que teniendo conocimiento de las declaraciones hechas al matutino «El Eco de Canarias» por el delegado de Industria de la provincia, hace constar que la calidad de sus productos está garantizada por un estricto control de sus características, que se lleva a cabo tanto durante el proceso de fabricación como en la entrega a los medios de transportes.

Asimismo, añade que procederá a una seria investigación encomendada a un organismo oficial de control para determinar la calidad de los productos en los puntos de

## DIETETICOS

Importante industria de dietéticos establecida en España, de nuevo lanzamiento

NECESITA

DIRECTOR DE PLANTA  
Técnicos en fabricación

(con experiencia, titulados o no)

DIRECTOR COMERCIAL

Grandes posibilidades de rápida promoción en la empresa

Diríjense únicamente por escrito a:  
F. BROTONS. Calle Alonso Cano, 44  
MADRID-3

(1.835-2)

## LAGO DE ENTREPEÑAS

Con maravillosas vistas sobre el lago Apartamentos todo confort, situados a la entrada de Sacedón, con piscina, chimeneas francesas, etc. Un conjunto residencial para sólo 32 propietarios.

¡OCASION UNICA!

Precio venta: 9.400 ptas. m2  
Información: Teléfs. 250 20 13 y 215 93 78

## MINISTRO DE INFORMACION Y TURISMO: «MI DEPARTAMENTO AUN NO HA FORMADO CRITERIO SOBRE LA AUTOPISTA DE LA COSTA DEL SOL»

Málaga 20. Sobre la autopista de la Costa del Sol, el ministro de Información y Turismo, don Pio Cabanillas, ha declarado al diario «Sol de España» que «el Ministerio no tiene criterio alguno al respecto. Y no lo tiene por la sencilla razón de que no estamos en condiciones todavía de tenerlo. A mí únicamente me ha dado tiempo de indicar a la Comisaría Nacional de Turismo que estudie el asunto y que cuando esté estudiado se me informe. Únicamente entonces será el momento de decir cuál es el criterio del Ministerio».

En las mismas declaraciones el ministro manifestó que recibió a una representación de la Junta de la Cooperativa de Promotores de la Costa del Sol, «porque el comisario nacional de Turismo así me lo indicó» y que dicha representación expuso su preocupación sobre el tema. «Les dije —añade el señor Cabanillas— que estudiaríamos inmediatamente el problema del anteproyecto, aún no aprobado, y que buscaríamos la mejor solución para todos.» Europa Press.

venta al público, de cuyos resultados se informará debidamente.—Cifra.

## Normalidad en las Minas de Utrillas (Teruel)

Teruel 20. Tras las gestiones realizadas por el delegado provincial de la Organización Sindical, don Jesús Sainz Planillo, con el Jurado de Empresa, celebradas en la tarde de ayer, se ha restablecido la normalidad en Minas de Utrillas, S. A., incorporándose al trabajo los mineros de los pozos «El Pilar», «Santa Bárbara» y «Mina Sur», así como los del exterior.

Adoptado el acuerdo de reanudar el trabajo se continuarán las deliberaciones para resolución del convenio colectivo interprovincial, que fueron iniciadas en Madrid el pasado día 16.—S. I. S.

## Nuevas siderúrgicas serán construidas en Bilbao, Santander y

La Coruña

Bilbao 20. Tres nuevas siderúrgicas se proyectan construir en Bilbao, Santander y La Coruña, según publica hoy el diario bilbaíno «La Gaceta del Norte». Para tal fin se formará una sociedad constituida por otras que ya funcionan en el mismo sector.

La capacidad de producción de estas tres nuevas siderúrgicas está calculada en unas 400.000 a 500.000 toneladas anuales, y la mano de obra a emplear ascendería a unos mil quinientos trabajadores por planta.—Cifra.

## Continúa el paro en una empresa vizcaína

Bilbao 20. Continúan en paro los 85 trabajadores, de una plantilla de 100, de la empresa Ibérica de Montajes Metálicos, que trabajan en la central nuclear de Lemoniz, con motivo de no llegar a un acuerdo en las mejoras salariales.

Por lo que respecta a la empresa Astilleros Españoles, S. A., en sus factorías de Olaveaga y Asúa se ha restablecido la normalidad laboral al reintegrarse al trabajo 3.000 trabajadores que el pasado miércoles pararon en solidaridad con 31 productores despedidos por paros laborales en Atefrisa (Aislamientos Térmicos Frigoríficos. Sociedad Anónima).

También se ha restablecido la normalidad en Ginés Noguera, de calderería y montajes, sita en términos de Zorroza y Ortueña.—Cifra.